

「挑戦・友愛・創造」

串間市立串間中学校 校長 平田 史士

自主・自学・自力を身に付けよう！

第63回 南那珂地区英語暗唱弁論大会



○9月17日(木)に「第63回南那珂地区中学校英語暗唱弁論大会」が、日南市の小村記念館で行われました。串間市、日南市の中学生34名が、暗唱の部(21名)・弁論の部(13名)に出場しました。串間中学校からは、「暗唱の部」に渡邊むすびさん(2年)、武田佳樹くん(3年)、中山優花さん(2年)

「弁論の部」に鈴木彩花さん(3年)、が出演しました。

3年生は体育大会、2年生は南那珂地区中学校秋季体育大会へ向けての練習と並行しながら、英語科の先生による指導が行われてきました。4名とも大変すばらしい発表でした。特に「弁

論の部」では、鈴木彩花さん(※左写真)が、第2位という素晴らしい結果を残してくれました。暗唱の部の3名も僅差で入賞を逃したと聞きました。4名とも、この大会に出場したことは大きな自信につながったと思います。今後の活躍をさらに期待したいと思います。これまでご指導していただきました英語科の先生方にも心よりお礼申し上げます。



【小村記念館での様子】

生徒会によるコロナウイルスに負けない宣言!



○生徒会執行部が策定した『コロナウイルスに負けない宣言文』を、串間市全体として取り組んでいきたいということになり、9月3日(木)に生徒会執行部6名が、串間市長へお願いに行きました。生徒会長の内山田大地くんが、宣言文を策定した思いを市長に述べ、副会長の江藤愛美さんが、「宣言文を串間市全体に広げたい」と、

その思いを立派に話してくれました。このような形で宮崎県内、串間市全体にテレビ、新聞、広報誌にて発信したからには、これまで以上に、串間中生としての自覚と、責任ある行動が求められることを忘れてはなりませんね!

※串間市の広報誌10月号にも左右2ページを使って、特集が組まれていますので、各家庭でも読んでみてください。

